

Antonella y su batalla por ser una niña normal

Antonella, que hoy tiene 1 año tres meses, no está sola. A pesar de haber perdido a sus padres en el fatídico regreso de vacaciones, ella crece y enfrenta con fortaleza su recuperación en compañía de su familia.

La familia González Peña regresaba a Tocopilla después de sus vacaciones en Santiago. Al parecer el papá de Antonella se habría quedado dormido mientras conducía. El fatal accidente fue en el cruce de Tal Tal. En el auto viajaban otros familiares que salvaron ilesos. Sin embargo, los padres de Antonella fallecieron debido a la gravedad de las lesiones. Ella en cambio recibió un golpe en la cabeza y perdió un riñón, lo que le ha significado una larga recuperación.

"Ellos estuvieron aquí la semana anterior al accidente. Compartieron con nosotros, durmieron una noche y después siguieron sus vacaciones. A la vuelta del viaje no pasaron porque era de madrugada y no quisieron molestar. Siguieron viaje y, seguramente, el cansancio fue el que desencadenó el accidente", cuenta la tía de Antonella, Virginia, quien además menciona que son cuatro los hermanos que quedaron solos pero que vivirán con la abuela paterna en Tocopilla.

"Antonella venía con riesgo vital y la trasladaron primero a Copiapó. Estuvo hospitalizada y se comenzó a buscar y ver la posibilidad de trasladarla a Antofagasta, cerca de sus familiares. Finalmente, encontraron un lugar en esa ciudad para recibirla en la UCI pediátrica", comenta.

"El traslado a cargo de Medicare fue muy bueno, llegaron puntuales, siempre dieron información. Hicieron todos los procedimientos. Todo lo que tenía la niña en el Hospital de Copiapó estaba en el avión, pero más tecnológico. Los médicos y paramédicos siempre nos dieron información y se comunicaron en todo momento. Fueron realmente amables", recuerda la tía de Antonella que además señala el complejo estado de salud de la niña, ya que tras su alta del Hospital de Antofagasta y su epilepsia, como consecuencia del accidente, tuvo que ser reingresar al hospital debido a un virus en la sangre", concluye haciendo hincapié en lo fundamental del apoyo y eficacia del traslado aéreo y de lo trascendental que fue para que Antonella sobreviviera.